

Desde Quillota al Congreso: Cristián Mella competirá como candidato a diputado por el Distrito 6.

El quillotano Cristián Mella (37 años) oficializó hoy su candidatura a diputado por el Distrito 6, uno de los más extensos del país, que abarca 6 provincias y 26 comunas desde la cordillera hasta el mar.

Mella cursó su enseñanza escolar en el Instituto Rafael Ariztía de Quillota y posteriormente estudió en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), donde se tituló como Psicólogo. Su trayectoria política está marcada por su gestión como Consejero Regional, cargo en el que se ha desempeñado durante seis años, impulsando proyectos de inversión pública en territorios históricamente postergados.

Anuncio Patrocinado



En su declaración tras la inscripción oficial ante el Servel, Mella subrayó los ejes que marcarán su propuesta parlamentaria: descentralización, justicia territorial, salud y salud mental, y un compromiso humanista cristiano al servicio de los más postergados:

“Hace solo unos minutos me acabo de inscribir como candidato a diputado por el Distrito 6, uno de los más grandes de Chile. Son 6 provincias, 26 comunas, un territorio que va desde la cordillera hasta el mar, donde reafirmo mi compromiso con la región y con la gente. Durante 6 años trabajé como consejero regional, con convicción para que la descentralización deje de ser un discurso vacío y se convierta en una herramienta real de transformación. Históricamente donde no llegaba la inversión pública, nosotros logramos abrir caminos, financiar proyectos y dar pasos concretos hacia una mayor justicia territorial.

Desde Quillota al Congreso: Cristián Mella competirá como candidato a diputado por el Distrito 6.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En mi labor como psicólogo, sé que la escucha activa es el primer paso para construir soluciones, y que ante cada problema hay que encontrar respuestas, especialmente en temas tan sensibles como la salud en general y la salud mental en particular, que siguen siendo urgencias invisibilizadas.

Desde mi formación humanista cristiana, creo firmemente que la política tiene que ser escudo y espada de los más postergados. Por eso pongo a disposición mi conocimiento, mi trabajo y mi juventud. Soy hoy el candidato más joven de mi lista, pero también un candidato con experiencia, que va a colocar todo a disposición para ayudar a encontrar soluciones a los problemas y dolores que tiene la región.”

Con esta candidatura, Mella busca proyectar su experiencia y liderazgo desde el Consejo Regional hacia el Congreso, llevando la voz de las comunas y comunidades históricamente postergadas al centro de las decisiones nacionales.

y tú, ¿qué opinas?